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Uma frente fria com potencial para derrubar as temperaturas está se aproxi-
mando do litoral de SP. Segundo informações do The Weather Channel, Clima-
tempo e Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet), uma frente fria quase du-
pla (uma vai passar em seguida da outra) chegará à Região no fi nal da tarde de 
quinta-feira, com potencial para temporais e ventos fortes.                      ESTADO/A8

Petrobras reduz 
preço do diesel 
a partir de hoje
A Petrobras anunciou ontem a re-
dução de R$ 0,17 por litro no pre-
ço do óleo diesel A (utilizado na 
produção do óleo que chega aos 
consumidores). A diminuição de 
4,6% passa a valer a partir de hoje. 
O anúncio foi feito pela presidente 
da estatal, Magda Chambriard, du-
rante lançamento de um programa 
para aquisição de crédito de carbo-
no. O novo valor do combustível 
vendido às refi narias será, em mé-
dia, de R$ 3,55 por litro. De acordo 
com cálculos da empresa, conside-
rando a mistura obrigatória de 86% 
de diesel A e 14% de biodiesel para 
composição do diesel B vendido 
nos postos, a parcela da Petrobras 
no preço ao consumidor passará a 
ser de R$ 3,05/litro.   BRASIL/A9

Frente fria vem aí  Primeira 

semana de abril terá 

chuva e friozinho 

NAIR BUENO/DL

IR já atinge 5 milhões 
de declarações em 
2025  BRASIL/A9

Dez estados 
aumentam ICMS 
de importação 

BRASIL/A9

Força Delegada age em
Santos contra pessoas 
em situação de rua

 ADiário obteve áudio, um documento enviado à Ouvidoria e o 
depoimento de um morador de rua e de funcionários públicos

Uma Força Delegada, formada por 
funcionários públicos e policiais 
militares, está agindo contra pes-
soas em situação de rua na Cidade. 
A força é formada por inúmeras se-

cretarias municipais. Age sob cola-
boração, inclusive, de informantes. 
A questão também já havia sido re-
velada por funcionários da Secre-
taria de Desenvolvimento Social 

(SEDS), cujo secretário, Elias Júnior, 
foi denunciado ao Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo (MP-
-SP) por racionamento de comida 
nos abrigos.   CIDADES/A3

DIVULGAÇÃO/PMG

Guarujá divulga relatório
com possíveis irregularidades
no transporte público
A Prefeitura de Guarujá divulgou 
ontem o relatório elaborado pelo 
Grupo Técnico de Trabalho da Secre-
taria de Mobilidade Urbana, ccom o 
objetivo de analisar o cumprimento 
do contrato e os repasses fi nancei-
ros efetuados para a empresa City 
Transporte Urbano Intermodal Ltda. 

A equipe responsável pelo relatório, 
após enviar dezenas de o� cios à em-
presa, encontrou diversas inconsis-
tências nas respostas sobre custos 
operacionais, passageiros transpor-
tados, folha de pagamento, média 
salarial e número de trabalhadores, 
entre outros.                           CIDADES/A4

Sindicatos da 
cidade aprovam 
reajuste de 5,5%
Os sindicatos dos Funcionários 
Públicos da Prefeitura Municipal 
de Guarujá (Sindserv) e dos Pro-
fessores de Escolas Públicas Mu-
nicipais de Guarujá e Região (Si-
proem) aprovaram a proposta de 
reajuste salarial feita pela Prefeitu-
ra aos cerca de 6.200 servidores da 
Administração Municipal, de 5,5%. 
A aprovação foi homologada em 
assembleias das instituições reali-
zadas na última quinta.  CIDADES/A4

Obra promete 
melhorar acesso 
ao Porto
Na última sexta, teve início a re-
modelação da principal entrada 
do Porto de Santos, na Alemoa In-
dustrial, por onde passam todas as 
cargas rodoviárias movimentadas 
no complexo.  A obra vai garantir 
maior segurança ao tráfego e con-
forto para os 14 mil caminhões que 
trafegam diariamente em direção 
ao lo cal.   CIDADES/A5

Desenvolve SP orienta 
empreendedores da 
Baixada  CIDADES/A5

SV: Conselho 
de Segurança 
Pública é criado
A reunião de abertura do Conse-
lho Municipal de Segurança Pú-
blica (Comsep) foi realizada na 
última sexta, no Parque Bitaru. 
Autoridades das forças de segu-
rança que atuam em São Vicente 
discutiram propostas para estrei-
tar ainda mais ações conjuntas, 
com o objetivo de tornar a Cidade 
mais segura.  CIDADES/A3

Teto para reajuste 
de medicamentos é 
publicado SEU DINHEIRO/A6
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S
e a cidade pudesse falar, talvez Santos 
contasse sua história assim: “Sempre estive 
aqui, entre o mar e a terra, vendo gerações 
chegarem, partirem e transformarem tudo 
à sua volta. Mas agora, algo diferente está 

acontecendo. Meu povo não olha mais para mim 
como apenas um lugar de passagem. Eles sabem que 
sou viva, pulsante, e que meu futuro depende do que 
fazem hoje.”  

Santos, com sua brisa salgada e sua identidade 
marcada pelo porto e pelo oceano, está deixando de 
ser apenas uma cidade costeira para se tornar uma re-
ferência em inteligência urbana e sustentabilidade. 
Mas vamos ser sinceros: falar em Cidades Inteligentes 
muitas vezes soa distante, técnico, como algo que só 
acontece em países futuristas cheios de tecnologia de 
ponta. Só que a verdade é que ser inteligente não tem 
só a ver com sensores, câmeras e aplicativos – tem a 
ver com cuidar melhor do que é nosso.  

Afinal, de que adianta termos Wi-Fi gratuito nos 
pontos turísticos se as águas do oceano estão cheias 
de lixo? De que vale um sistema de transporte eficien-
te se as mudanças climáticas tornarem a cidade inviá-
vel para se viver? Ser uma cidade inteligente é mui-
to mais do que digitalizar processos. É ser estratégica, 
sustentável e, acima de tudo, conectada à sua própria 
realidade.  

E Santos entendeu isso.  

O Mar como Guia  
Nos últimos anos, um movimento vem ganhando for-
ça na cidade: a Cultura Oceânica. Isso significa que, em 
vez de simplesmente ver o oceano como uma paisa-
gem bonita ou como uma rota comercial para navios 
cargueiros, Santos começou a enxergar o mar como 
parte essencial da sua identidade e do seu futuro.  

Os projetos de combate ao lixo no mar, a educação 
ambiental nas escolas e o envolvimento da universi-
dade com pesquisas aplicadas mostram que essa não 
é apenas mais uma ideia bonita para discursos de pre-
feitos e secretários – é uma mudança real. Afinal, falar 
de sustentabilidade sem incluir o oceano, em uma ci-
dade como Santos, é como tentar discutir mobilidade 
sem falar do trânsito.  

E aí entra um ponto fundamental: o conhecimen-
to precisa estar acessível para todos. Não basta termos 
especialistas falando sobre mudanças climáticas em 
congressos, se o morador comum não entende o im-

pacto disso no seu dia a dia. Uma cidade verdadeira-
mente inteligente compartilha informações, ensina, 
aprende e constrói soluções coletivas.  

A Academia e a Cidade: Uma Parceria Necessária  
Aqui entra o papel das universidades. Quem diria 

que, em meio a tantos problemas urbanos, a academia 
poderia ser um elo fundamental para tornar Santos 
uma referência? Mas é exatamente isso que está acon-
tecendo. Pesquisadores estão saindo dos laboratórios 
e indo para as ruas, coletando dados sobre a poluição 
marinha, ajudando na gestão de resíduos sólidos e pro-
pondo novos modelos de desenvolvimento urbano.  

O futuro das cidades não pode ser decidido apenas 
por empresários e políticos. Ele precisa ser construído 
de forma coletiva, aproveitando o que há de melhor 
em cada setor. E a academia, com seu conhecimento e 
capacidade de inovação, tem um papel essencial nessa 
equação.  

O Futuro Está Sendo Criado Agora  
Quando falamos de Santos Inteligente, não estamos 
falando de um futuro distante, mas de algo que já está 
acontecendo. O lixo no mar já está sendo mapeado e 
combatido. As tecnologias para um desenvolvimen-
to sustentável já estão sendo aplicadas. A mentalidade 
das novas gerações já está mudando.  

O grande desafio, agora, é transformar tudo isso 
em algo duradouro. Manter a cidade no caminho da 
inovação sem perder a conexão com sua essência. Tor-
nar a tecnologia uma aliada da qualidade de vida, e 
não apenas um atrativo para investidores.  

No fim das contas, uma cidade inteligente não é 
aquela que tem mais tecnologia, mas aquela que cui-
da melhor de si mesma e das pessoas que a habitam. E 
Santos está mostrando que, quando se trata de inteli-
gência e sustentabilidade, ela não está apenas acom-
panhando a conversa – ela está liderando o caminho.

*Alessandro Lopes, Arquiteto, Mestre 
em Direito Ambiental e Pesquisador em 
Cidades Criativas e Inteligentes 
*Movimento Nacional ODS SP – Santos

Santos Inteligente: O Mar, a Cidade
e o Futuro Que Construímos

UESLEI MARCELINO/REUTERS/FOLHAPRESS

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton

Primeiro desmata, 
depois a gente vê o 
que faz.

Lucas Aragão, sobre: Ibama 
desconhece licença para 
pátios de caminhões em 
Cubatão.

Finalmente uma boa 
notícia.

Rafael Luna, sobre: Nova 
lei: trabalhadores podem 
se aposentar aos 55 anos. 

Só para quem traba-
lha em serviço com 
risco a saúde ou insa-
lubridade.

Sidney Carneiro, sobre:> 
Nova lei: trabalhadores 
podem se aposentar aos 55 
anos. 
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Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

O 
Supremo Tribunal Federal (STF) tornou o ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro (PL) réu em processo cri-
minal que mal começou, mas está em curso o 
Projeto de Lei (PL) da Anistia mesmo antes da 
condenação e sabendo-se que a Constituição pre-

vê que crimes contra a ordem constitucional e a democracia 
são inafiançáveis e imprescritíveis, portanto, não cabe anistia. 
Para salvar Bolsonaro, o Partido Liberal (PL) quer obstruir os 
trabalhos na Câmara dos Deputados. A bancada se recusa a 
votar propostas que envolvem o cotidiano de quase 215 mi-
lhões da brasileiros para ‘salvar a pele’ de um cidadão, numa 
demonstração clara de tentativa de interferência do Legislativo 
no terceiro poder da República, o Judiciário.   
Segundo consta nos autos do processo criminal, Bolsonaro e 
mais sete (primeiro grupo) são acusados de Golpe de Estado; 
Abolição violenta do Estado Democrático de Direito; Organiza-
ção criminosa; Dano qualificado ao patrimônio da União e De-
terioração de patrimônio tombado.
Cinco crimes cujas penas somadas superam 40 anos. Eles te-
riam, segundo a Procuradoria Geral da República (PGR), forma-
do uma organização criminosa estável, com divisão de tarefas, 
para promover a ruptura democrática. Bolsonaro não alega 
inocência. Ao contrário, pede anistia reconhecendo que os co-
meteu.   
Enquanto a Câmara ameaça parar e a defesa dos acusados ten-
ta defende-los, o ex-presidente, mesmo diante de um processo 
de centenas de páginas e dezenas de provas, continua alimen-
tando viúvas da Ditadura, atacando o sistema eleitoral brasilei-
ro que o elegeu (elogiado até por Donald Trump) e o STF, crian-
do narrativas sem provas que só existe em sua cabeça, como 
fez durante quatro anos e que podem prejudica-lo ainda mais.       
Ele se contradiz o tempo todo. Numa delas, para desgosto de 
seus advogados, disse que não teve golpe. Em outra, que teve 
golpe, mas não sabia. Depois, que sabia, mas não participou. 
Ainda um pouco mais tarde, disse que participou, mas não 
teve violência e, na sequência, que teve violência, mas não teve 
arma. Por fim, que teve armas, mas não foram usadas.
Sobre a minuta de golpe, que serviria como guia para o início 
do fim da democracia brasileira, Bolsonaro alega que ela não 
existiu. Depois, disse que não a viu e em outra declaração, que 
viu a minuta, mas só queria saber o que era, como se o docu-
mento fosse um recibo de restaurante ou uma conta de ener-
gia elétrica. 
Em sua próxima manifestação pública, deve apelar para o Es-
tatuto do Idoso. Depois de chorar com a senadora Damares Al-
ves (Republicanos-DF), em entrevista, ao ser perguntado se sua 
eventual prisão significaria o fim da sua carreira política, disse: 
“é o fim da minha vida. Eu já estou com 70 anos”. 

Afi nal, sabia
ou não sabia?
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 A Uma Força Delegada, forma-
da por funcionários públicos e 
policiais militares, está agindo 
contra pessoas em situação de 
rua na Cidade. O Diário conse-
guiu um áudio, um documen-
to enviado à Ouvidoria e o de-
poimento de um morador de 
rua e funcionários públicos. A 
força é formada por inúmeras 
secretarias municipais. Age sob 
colaboração, inclusive, de infor-
mantes.        

A questão também já havia 
sido revelada por funcionários 
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Social (SEDS), cujo se-
cretário, Elias Júnior, foi denun-
ciado ao Ministério Público do 
Estado de São Paulo (MP-SP) por 
racionamento de comida nos 
abrigos. Em contato com eles, a 
Força Delegada foi confirmada. 

À frente da Força estaria o 
secretário das Prefeituras Re-
gionais, Rivaldo Santos e gente 
do alto escalão do governo Ro-
gério Santos (Republicanos). A 
Guarda Civil Municipal (GCM) 
não atua na força porque foi 
proibida pela secretária de Se-
gurança Pública, Raquel Galli-
nati, por não concordar com a 
forma aplicada, causando-lhe 
desgaste institucional.   

“A Força delegada ainda usa 
um veículo próprio e descarac-
terizado (sem adesivo da Pre-
feitura). Isso ocorre em vários 
bairros. A Pompéia é um alvo 
rotineiro”, afirma a funcionária 
da SEDS, que encaminhou até a 
placa do veículo utilizado.  

O prefeito Rogério Santos, 
durante a campanha à reelei-
ção, prometeu corrigir falhas e 
transformar a área em modelo 
regional por conta da quantida-
de de reclamações e problemas 
nos últimos anos. A força dele-
gada, segundo técnicos, serve 
apenas como paliativo ao pro-
blema social.

ABORDAGENS. 
A equipe age de madrugada 
para não chamar a atenção da 
opinião pública. As aborda-
gens possuem características 
higienistas. Não tem qualquer 
objetivo social, pois os agentes 
não fazem atendimento ou dão 
orientação para que as pessoas 
procurem um dos abrigos ofe-
recidos pela SEDS. Também é 
usado um caminhão para jo-
gar os pertences dos abordados, 

Agentes da Força Delegada abordam as pessoas em situação de rua e retiram o papelão que as protege da umidade do chão  

NAIR BUENO/DL

Força Delegada Municipal ‘ataca’  
de madrugada nas ruas de Santos 

MATERIAL. Há um áudio, um documento enviado à Ouvidoria e o depoimento de um morador de rua e de funcionários públicos 

que geralmente só conseguem 
salvar documentos e roupas.        

“Eles chegam entre uma e 
três da madrugada, nos acor-
dam e retiram os papelões que 
usamos para forrar o chão e 
dormir. A gente até já sabe e, 
nesse período, separamos o que 
pode ser salvo. Depois, man-
dam a gente circular. É pura 
maldade. A PM acompanha 
dando segurança. Isso aconte-
ce quase todos os dias nas ruas 
do Gonzaga e de madrugada 
para não haver testemunhas”, 
explica Alberto Ferreira, nome 
fictício da pessoa em situação 

O prefeito 
Rogério Santos, 
durante a 
campanha 
à reeleição, 
prometeu 
corrigir falhas 
e transformar a 
área em modelo 
regional

de rua. Ele tem medo de ser 
mais perseguido caso se iden-
tificasse.     

ÁUDIO.      
A Reportagem obteve a cópia 
de uma reclamação realizada na 
Ouvidoria que confirma o de-
poimento de Ferreira. Nela fica 
claro que a situação ocorre em 
outros bairros. No dia 20 de fe-
vereiro último, um munícipe in-
formou que dois dias antes (18), 
por volta das 8h30, flagrou um 
funcionário público acordando 
e retirando o cobertor de uma 
pessoa em situação de rua de 

forma hostil. A situação ocorreu 
no Largo Sete de Setembro, no 
Centro. A testemunha informou 
à Ouvidoria que as abordagens 
violentas são rotineiras por par-
te desse funcionário.  

O Diário também recebeu 
um áudio do suposto funcioná-
rio da tal Força Delegada recla-
mando no grupo de WhatsApp 
de uma suposta denúncia so-
bre suas abordagens. “Olá meus 
amigos do grupo GTTT. Hoje, 
após a chegada da Praça Rui 
Barbosa, do serviço que foi fei-
to, eu recebi a sabedoria pra 
responder do serviço que é fei-

to da força delegada na central 
histórica. Parece que existe al-
guma pessoa descontente com 
as abordagens que são feitas 
com os moradores em situação 
de rua. Então eu resolvi passar 
aqui no grupo né? Pra saber se 
realmente o meu trabalho é im-
portante pro município”, disse.

O funcionário continua: 
“principalmente para a nossa 
central histórica. Gostaria do 
que os senhores fizessem al-
guma observação neste grupo 
aqui. Pra que eu não me sentis-
se tão chateado como eu fiquei 
agora, né? Até faço ideia quem 
seja a pessoa que está reclaman-
do aqui nesta Ouvidoria. E fico 
muito, mas muito chateado. Es-
pero que os senhores consigam 
ouvir este áudio. Fazer algum 
tipo de observação com relação 
ao meu trabalho da força dele-
gada na central histórica. Mui-
to obrigado do minuto de aten-
ção que vocês me deram. Forte 
abraço a todos desse grupo”.

AUDIÊNCIA.
A situação deverá ser mais um 
questão abordada na audiência 
pública desta quarta-feira (2), 
na Câmara de Santos, em que 
o secretário Elias Júnior deverá 
ser sabatinado. A audiência foi 
marcada pelo vereador Sérgio 
Santana (PL), em meio a situa-
ção desconfortável gerada após 
o caso de racionamento de co-
mida vir a público por conta de 
duas reportagens exclusivas do 
Diário do Litoral, que publicou 
a questão com exclusividade.       

Vale lembrar que o secretá-
rio de Desenvolvimento Social, 
Elias Júnior, esteve na última 
quarta-feira (26), às 16 horas, 
em reunião a portas fechadas 
com os vereadores, na Câmara 
de Santos. A reunião foi quase 
secreta. Não foi secreta porque 
foi publicada no site da Casa, 
mas sem detalhe algum do que 
foi falado.   

Segundo informações ex-
traoficiais, o encontro foi uma 
alternativa pouco republicana, 
mas muito utilizada da banca-
da de situação de minimizar as 
cobranças na audiência pública, 
cujas regras de participação po-
pular depende do vereador Sér-
gio Santana (PL), que irá condu-
zir o encontro. Veja a resposta 
completa da Prefeitura no site  
do DL. (Carlos Ratton)

 A Visando aprimorar os me-
canismos de proteção aos mu-
nícipes, São Vicente anunciou 
a criação do primeiro Conse-
lho Municipal de Segurança 
Pública (Comsep), com a reu-
nião de abertura  realizada na 
última sexta-feira (28), na As-
sociação Comercial e Empresa-
rial, no Parque Bitaru. Durante 
o encontro, autoridades do se-
tor discutiram propostas para 
estreitar ações conjuntas, com 
o objetivo de tornar a Cidade 
mais segura.

Foi definido que as reu-
niões serão realizadas sempre 
às primeiras terças-feiras do 
mês (exceto feriados), na Câ-
mara Municipal, a partir das 
14h. Sugestões, ideias e debates 
referentes à segurança serão 
discutidas em conjunto entre 
o poder público e munícipes. 
Estiveram presentes represen-
tantes da Secretaria de Defesa 

São Vicente cria primeiro Conselho 
Municipal de Segurança Pública

Foi definido 
que as reuniões 
serão realizadas 
sempre às 
primeiras terças-
feiras do mês 
(exceto feriados), 
na Câmara 
Municipal, a 
partir das 14h

e Organização Social, da Secre-
taria dos Direitos Humanos, 
da Guarda Civil Municipal, da 
Polícia Militar, da Polícia Ci-
vil, da Polícia Penal, da OAB, 
dos Conselhos Comunitários 
de Segurança, da Associação 
dos Guardas Civis, entre outros 
órgãos. (DL)

 A Quarenta e sete milhões 
de acessos foi a marca alcan-
çada em 2024 pelo aplicati-
vo Quanto Tempo Falta, vo-
lume que corresponde a um 
aumento de 23,6% em rela-
ção ao total registrado em 
2023 (38 milhões de acessos 
na Baixada Santista). Gratui-
ta, a ferramenta permite aos 
usuários do transporte coleti-
vo em Santos se informar em 
tempo real sobre a localização 
dos ônibus dos sistemas mu-
nicipal e intermunicipal.

Os números são da Viação 
Piracicabana, permissionária 
do serviço em Santos, e da BR 
Piracicabana, operadora das 
linhas intermunicipais e do 
VLT (as empresas integram 
o Grupo Comporte), que de-
senvolveram e administram 
o aplicativo, lançado há cinco 
anos. Por meio dele, o usuário 
sabe em quanto tempo che-
garão ao ponto onde está os 

Acesso ao App dos 
ônibus cresce 23%

coletivos das linhas que ser-
vem ao seu destino. Ou, ain-
da, pode se programar, em 
casa ou no local em que esti-
ver, e ir ao ponto já próximo 
à previsão do tempo para a 
passagem do ônibus.

A ferramenta, que pode 
ser baixada na Google Play 
Store ou na Apple Store, tam-
bém mostra as linhas que fa-
zem integração com o VLT, 
nome do condutor do carro, 
prefixo, além possibilitar aos 
usuários traçar rotas para o 
seu destino. Os números to-
tais de acessos foram reve-
lados, assim como detalhes 
sobre o aplicativo, durante 
recente visita de diretores e 
técnicos da Companhia de 
Engenharia de Tráfego (CE-
T-Santos), responsável pela 
gestão do transporte coleti-
vo municipal, ao Centro de 
Controle Operacional (CCO) 
da Piracicabana. (DL)

Autoridades do setor discutiram propostas para estreitar ações 
conjuntas, com o objetivo de tornar a Cidade mais segura
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 A A Prefeitura de Guarujá 
divulgou ontem o relatório 
elaborado pelo Grupo Técni-
co de Trabalho da Secretaria 
de Mobilidade Urbana, cria-
do em 9 de janeiro de 2025 
com o objetivo de analisar o 
cumprimento do contrato e 
os repasses financeiros efe-
tuados para a empresa City 
Transporte Urbano Intermo-
dal Ltda. 

A equipe responsável 
pelo relatório, após enviar 
dezenas de ofícios à empre-
sa, encontrou diversas in-
consistências nas respostas 
sobre custos operacionais, 
passageiros transportados, 
folha de pagamento, média 
salarial e número de traba-
lhadores, entre outros. 

Durante os trabalhos do 
Grupo Técnico, não foi en-
contrado um único relatório 
na administração municipal 
sobre a fiscalização do con-
trato, em vigor desde 2019. 

As inconsistências e falta 
de fiscalização do contrato 
motivaram a intervenção na 
empresa, realizada na noite 
da última sexta-feira (28.03). 

Vale ressaltar que, desde 
2019, a Prefeitura repassou 
à empresa R$ 385.461.024,87, 
sendo que cerca de R$ 84 mi-
lhões foram repassados so-
mente no exercício de 2024. 

A empresa ainda alega ter 
a receber, referentes a 2024, 
cerca de R$ 47 milhões de 
reais, mesmo sem ter expli-
cado a origem da suposta 
dívida.

PREFEITO.
O prefeito Farid Madi lem-
bra que só ao final dos 90 
dias de prazo da interven-
ção será possível dizer quais 
providências serão adotadas 
em relação à empresa. Mas 
faz questão de deixar claro 
que a postura de sua gestão 
será sempre de austeridade, 
transparência e compromis-
so com o gasto público. 

“Minha missão é devol-
ver nossa cidade para o povo 
do Guarujá. Essa interven-
ção é também uma mensa-
gem a todos que estavam 
acostumados com os méto-
dos que, ao longo dos anos, 
trouxeram nossa cidade para 
a atual crise ética, moral e 

Equipe responsável pelo relatório, após enviar dezenas de ofícios à empresa, disse encontrar diversas inconsistências nas respostas 
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Prefeitura de Guarujá aponta 
possíveis irregularidades da City

RELATÓRIO. Elaborado pelo Grupo Técnico, relatório teve como objetivo  analisar o cumprimento do contrato e os repasses financeiros 

financeira em que Guarujá 
se encontra. Vamos resgatar 
o orgulho de nossa cidade”, 
afirmou o prefeito. 

Segundo a Prefeitura, até 
o mês de janeiro de 2025, a 
concessionária considerou 
para fins de cálculos o quan-
titativo de passageiros trans-
portados do ano de 2017, 
sem as devidas atualizações.

Assim dada a ausência de 
informações fidedignas para 
quantificar de maneira justa 
e adequada os valores a se-
rem repassados pela munici-
palidade, foram pagas notas 

Equipe encontrou 
diversas 
inconsistências 
sobre custos 
operacionais, 
passageiros, 
folha de 
pagamento, 
média salarial 
entre outras 

fiscais parciais para garantir 
o pagamento das verbas tra-
balhistas.

A Administração apon-
tou no relatório indícios de 
desvio de funcionários utili-
zados, com a divergência de 
221 empregados a mais ge-
rando um custo operacional 
excessivo, o que indica pos-
sível desperdício de recursos 
humanos.

FOLHA. 
A concessionária alega que 
a folha de pagamento gira 
em torno de R$ 5,5 e R$ 6 

milhões. Enquanto a média 
do setor é de R$ 2,7 milhões, 
explica a Prefeitura, revelan-
do ainda que foram infor-
mados valores divergentes 
de adiantamento salarial, va-
riando entre R$ 880 mil e R$ 
1,6 milhão comprometendo 
a transparência financeira.

O relatório constatou 
abastecimento de cerca de 
200 veículos, acima da frota 
contratual de 148 veículos, 
indicando possível desvio 
de combustível. Os custos 
mensais alegados de até R$ 
16.169.064,00 superam em 

mais de 100% a média do 
mercado, demonstrando 
descontrole financeiro.

Também revelou que os 
custos com serviços de por-
taria chegam a R$ 359 mil, 
valor superior ao aluguel da 
garagem, sugerindo super-
faturamento. E a concessio-
nária não fornece relatórios 
detalhados da bilhetagem 
eletrônica, comprometendo 
a verificação da arrecadação.

VIOLAÇÃO. 
A fiscalização constatou vio-
lação dos lacres das catracas, 
indicando risco de fraudes 
na bilhetagem e que vários 
ônibus da empresa circula-
vam com os aparelhos de 
GPS sem comunicação, im-
possibilitando tanto o geor-
referenciamento dos trajetos 
das linhas operadas quanto a 
quilometragem efetivamen-
te rodada pelos ônibus.

A Prefeitura constatou a 
retirada de adesivos oficiais 
e a alteração da identidade 
visual da frota comprome-
tem a fiscalização e podem 
indicar uso indevido da fro-
ta. E que foram informados 
dois números distintos para 
o mesmo período, com uma 
diferença de 179.338 passa-
geiros, o que indica possível 
manipulação de dados.

Por fim, que o edital pre-
via investimentos pela con-
cessionária no valor de R$ 
233,78 milhões conforme 
estabelecido no contrato. 
Assim, os investimentos 
previstos no Edital de Con-
corrência não foram efeti-
vados. 

“Até o momento, nenhum 
valor foi revertido ao Fun-
do Municipal pela conces-
sionária e foram solicitadas 
informações sobre as recei-
tas acessórias e contratos de 
publicidade, mas a conces-
sionária apresentou apenas 
planilhas autodeclaradas. 
Há indícios de gestão ina-
dequada, com um dirigente 
da concessionária figurando 
como sócio de uma empresa 
locadora”, aponta o relatório 
da Prefeitura de Guarujá. 

Resposta completa da City 
pode ser lida no site www.
diariodolitoral.com.br. (Carlos 

Ratton)

 A Os sindicatos dos Funcio-
nários Públicos da Prefeitura 
Municipal de Guarujá (Sind-
serv) e dos Professores de Es-
colas Públicas Municipais de 
Guarujá e Região (Siproem) 
aprovaram a proposta de rea-
juste salarial feita pela Prefei-
tura aos cerca de 6.200 ser-
vidores da Administração 
Municipal, de 5,5%. A apro-
vação foi homologada em 
assembleias das instituições 
realizadas na última quinta-
-feira (27). O valor do auxílio 
alimentação também subiu, 
de R$ 925,00 para R$ 976,00.

A mudança entrará em vi-
gor já nos vencimentos de 
abril, tão logo seja aprovado 
projeto de lei pela Câmara 
Municipal, documento que 
deve ser encaminhado ain-
da esta semana pelo prefei-
to Farid Madi. Essa iniciativa 
marca o esforço da nova ges-

Sindicatos aprovam reajuste salarial de 
5,5% proposto pela prefeitura de Guarujá

Prefeito Farid Madi quer dar o devido reconhecimento à importância dos servidores
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tão municipal para promo-
ver melhorias nas condições 
de trabalho dos servidores, 
mesmo com os déficits orça-
mentários e dívidas herdados 
da Administração anterior.

O reajuste será concedi-
do aos servidores municipais 
ativos no quadro da Prefeitu-
ra. Entre os servidores bene-
ficiados, incluem-se os espe-
cialistas em Educação, além 
dos que atuam na Autarquia 
Previdenciária do Município. 
Será atribuído, ainda, aos fun-
cionários inativos e pensio-
nistas, remanescentes da Lei 
Municipal 1.212/75, que dis-
põe sobre a instituição do Re-
gime Jurídico dos Funcioná-
rios Públicos de Guarujá.

Além disso, serão inicia-
dos os procedimentos para 
a alteração da data-base do 
novo dissídio para janeiro de 
2026, iniciando o processo de 
negociação de reposição sa-
larial em outubro deste ano, 
visando à correção de distor-
ções inflacionárias até o final 
deste ano. Desta forma, o rea-
juste seria concedido em oito 
meses, fato que poderá bene-

ficiar os servidores.
O secretário municipal de 

Gestão Administrativa, Val-
ter Batista, enaltece a altera-
ção da data-base para janeiro. 
“De fato, corrigirá distorções 
e perdas não contabilizadas 
em anos anteriores”, garan-
tiu. O prefeito Farid Madi 
acrescenta que a prioridade 
na condução da negociação 
salarial foi dar o devido reco-
nhecimento à importância 
dos servidores. “Por isso, a 
negociação de reajuste sala-
rial deste ano priorizou asse-
gurar ganho salarial, mesmo 
em um momento difícil do 
ponto de vista orçamentário”, 
assegurou. 

MAIS BENEFÍCIOS. 
O valor do Auxílio para Aqui-
sição e Manutenção de Uni-
forme (AAMU), concedido a 
algumas categorias do fun-
cionalismo, irá de R$ 238,00 
para R$ 251,00. Já a Gratifi-
cação de Desenvolvimento e 
Estímulo Acadêmico (GDEA), 
que é paga para as pajens, au-
menta de R$ 758,50 para R$ 
800,00. (DL)
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 A Na última sexta-feira (28), 
teve início a remodelação da 
principal entrada do Porto de 
Santos, na Alemoa Industrial, 
por onde passam todas as car-
gas rodoviárias movimenta-
das no complexo.

A obra vai garantir maior 
segurança ao tráfego e con-
forto para os 14 mil caminhões 
que trafegam diariamente em 
direção aos terminais portuá-
rios e à área industrial do Mu-
nicípio. 

O investimento no projeto 
é de R$ 13,98 milhões, sendo 
R$ 10,6 milhões do Governo 
do Estado e R$3,3 milhões do 
município.

O projeto prevê a reforma 
completa da Rua Augusto Sca-
raboto, do entorno do Viadu-
to Paulo Bonavides até a curva 
que direciona o trânsito para 
a Avenida Engenheiro Augus-
to Barata.

A negociação para as obras 
começou há um ano e meio, 
quando o prefeito Rogério 
Santos levou dirigentes do Sin-
dicato dos Trabalhadores Ro-
doviários Autônomos de Bens 
da Baixada Santista e Vale do 
Ribeira (Sindicam-Santos) e da 
Associação das Empresas do 
Distrito Industrial e Portuá-

Obra trará melhorias para os 14 mil caminhões que trafegam diariamente em direção aos terminais 
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Principal acesso ao Porto terá obras
INVESTIMENTO MILIONÁRIO. Melhorias serão feitas na Alemoa Industrial, por onde passam todas as cargas rodoviárias 

rio da Alemoa (AMA) para re-
união com o governador Tar-
císio de Freitas, que garantiu 
recursos para o projeto.  

Após negociações, em 
maio do ano passado, o gru-
po discutiu e aprovou o pro-
jeto apresentado pela Secre-
taria Municipal de Assuntos 
Portuários e Emprego (Sepor-
te),que foi contratado pela Se-
cretaria Municipal de Infraes-
trutura e Serviços Públicos 
(Seinfra).

ETAPAS.

A obra tem prazo de um ano e 
terá dez fases, que poderão du-
rar de 30 a 60 dias. Nesse pe-
ríodo serão feitas drenagem, 
pavimentação asfáltica, paisa-
gismo e iluminação em LED. 

A execução será realizada 
pela empreiteira TMK, contra-
tada pela Seinfra. 

Não há previsão de inter-
rupções no trânsito da área 
nas primeiras etapas de exe-
cução do projeto. Inicialmen-
te, haverá apenas desvios pon-
tuais e estreitamento de pista.

A CET disponibilizará 
quatro agentes, porém esse 
número pode ser ampliado 
mediante o crescimento da 
complexidade das interven-

solo brejoso em campo aberto 
e escavação mecanizada e ma-
nual de valas.

Na margem direita do via-
duto, está previsto o assenta-
mento de tubos; 140m de gale-
rias pré-fabricadas de concreto 
(aduelas), além de reforma de 
bocas de leão, bocas de lobo 
simples e duplas, construção 
de bocas de lobo, recupera-
ção e nivelamento de poços 
de visita. 

Ainda na margem direita, 
será promovido revestimen-
to da vala de drenagem, com 
execução de colchão reno no 
leito e concreto projetado nas 
margens.

Serão demolidos 
5.268,50m² de asfalto, 
771,50m² de calçadas, 889,50m 
de sarjetas e 227m de guias.

A renovação asfáltica cobri-
rá 9.784,84 m² e os 3.052,50 m² 
de trechos com curvas acen-
tuadas e os acessos para os 
terminais e galpões receberão 
pavimento rígido de concreto.

A via terá 3.260,37m² de 
superfície regularizada e com-
pactada, com execução de 
3.173,80m² de passeio em con-
creto desempenado mecani-
camente, no padrão Calçadas 
para Todos. (Ana Clara Durazzo)

ções. Também haverá apoio 
da Guarda Portuária, uma vez 
que a via, apesar de estar sob 
jurisdição municipal, tem re-

lação direta com a área por-
tuária.

DETALHES. 

As obras começam com lim-
peza mecanizada de terreno, 
escoramento de solo con-
tínuo, escavação manual de 

 A Pelo terceiro ano consecu-
tivo, Guarujá celebra a con-
quista do selo ‘Cidade Árvore 
do Mundo’, um reconheci-
mento internacional da Or-
ganização das Nações Unidas 
para Agricultura e Alimenta-
ção (FAO-ONU) e da Funda-
ção Arbor Day, concedido por 
meio do programa Tree Ci-
ties of the World. O Município 
aguarda a cerimônia oficial 
de premiação, que acontece-
rá em breve.

A Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Segurança 
Climática (Semam), que cui-
da das áreas verdes da Cida-
de, destaca a importância da 
transparência e do planeja-

Guarujá conquista de novo selo ‘Cidade Árvore do Mundo’
grando o manejo sustentável 
das áreas verdes à melhoria 
da qualidade de vida da po-
pulação.

O plano não só foca na am-
pliação da cobertura vegetal 
da Cidade, mas também bus-
ca promover o equilíbrio eco-
lógico, reduzir a emissão de 
gases poluentes e combater 
os efeitos das mudanças cli-
máticas, criando um ambien-
te mais saudável para as futu-
ras gerações.

Para que uma cidade seja 
reconhecida, é necessário que 
ela atenda a cinco requisitos 
essenciais relacionados à ges-
tão e cuidado das árvores e 
florestas urbanas: estrutura 
organizacional, corpo legal, 
dados censitários, recursos 
financeiros e atividades de 
celebração. O cumprimento 
desses requisitos resulta em 
benefícios diretos. (DL)Para alcançar selo, é preciso cumprir cinco requisitos em relação à gestão de árvores 
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mento estratégico para ga-
rantir que o Município siga 
atendendo aos critérios exi-
gidos para a certificação. “O 
programa avalia aspectos 
como os investimentos em 
plantios, podas, remoções de 
árvores, o trabalho das equi-
pes e a aquisição de recur-
sos e equipamentos neces-
sários” explica a bióloga da 
pasta, Nanci Papareli.

O compromisso de Guaru-
já com a sustentabilidade vai 
além da certificação do selo 
‘Cidade Árvore do Mundo’: 
o desenvolvimento do Pla-
no Municipal de Arborização 
Urbana (PMAU) é um refle-
xo desse compromisso, inte-

Programa avalia aspectos como os 
investimentos em plantios, podas e 
remoções de árvores

 A Empreendedores da Baixa-
da Santista tiveram a chance 
de conhecer linhas de crédito 
com juros reduzidos e prazos 
de até 10 anos na Jornada de 
Crédito da Desenvolve SP, que 
aconteceu nesta quinta, 03, no 
Museu Pelé, em Santos/SP. 
Realizado pela Desenvolve SP 
em parceria com a Prefeitu-
ra de Santos e o Escritório de 
Inovação Econômica, o even-
to trouxe orientações para mi-
cro, pequenos e médios em-
presários sobre como obter 
financiamento para expansão, 
inovação e modernização de 
seus negócios, além de obter 
orientação sobre como aces-
sar o financiamento ideal para 
investir de forma correta e pla-
nejada. 
A Jornada de Crédito contou 
ainda com a participação do 
diretor-presidente da Desen-
volve SP, Ricardo Brito, empre-
sários, executivos e represen-
tantes de associações locais, 
além de representantes do SE-

Desenvolve SP orienta empreendedores da Região

Evento gratuito aconteceu no Museu Pelé, em Santos, e 
apresentou oportunidades para negócios de diversos setores 
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BRAE-SP, Sincomércio Baixada 
Santista e Vale do Ribeira, e As-
sociação Comercial de Santos. 
Além da apresentação das 
vantagens que a agência de 
fomento oferece para o cresci-
mento sustentável das micro, 
pequenas e médias empresas, 
a abertura do evento contou 
também com palestra do SE-
BRAE-SP e atendimento aos 
empresários. 
“Nosso objetivo aqui é am-
pliar as oportunidades de cré-
dito para os empreendedores 
locais, permitindo que suas 
empresas cresçam de forma 
estruturada e sustentável”, 
destaca Ricardo Brito, diretor-
-presidente da Desenvolve SP 
No evento, os empreendedo-
res conheceram linhas de cré-
dito voltadas para inovação, 
turismo e projetos de inves-
timento. 

EM SANTOS. 

A empresa Iport Solutions 
adquiriu crédito da Desenvol-

ve SP por meio da linha Ino-
vacred para desenvolver um 
software de controle aduanei-
ro, aperfeiçoar procedimen-
tos, racionalizar custos de TI 
e facilitar o compliance das 
empresas usuárias dessa tec-
nologia.
Já a Winlogis Gestão Logística, 
também em Santos, tomou 
crédito da agência de fomento 
paulista para desenvolver uma 
plataforma de Gestão e Oti-
mização de Operações Logís-
ticas, com integração de siste-
mas e criação de um centro de 
controle operacional e robo-
tização de processos, além da 
construção de um Hub de Ino-
vação para desenvolvimento 
de temas logísticos multimo-
dal.

DESENVOLVE SP. 

A Desenvolve SP é a agência de 
fomento do Governo do Esta-
do de São Paulo, vinculada à 
Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico. (DL)

Abril: Leia 
Santos terá 4 
edições

 A O Dia Internacional do Li-
vro Infantil é comemorado 
nesta quarta-feira, 2 de abril, 
em homenagem ao escritor 
dinamarquês Hans Christian 
Andersen. É neste clima que 
o projeto ‘Leia Santos - Um In-
centivo à Leitura’, da Secreta-
ria de Cultura, anuncia a agen-
da de atividades do mês, com 
quatro edições em vários bair-
ros. 

As primeiras atividades se-
rão realizadas neste sábado 
(5), com duas edições simultâ-
neas: na Casa das Culturas de 
Santos (Rua Sete de Setembro, 
49) das 14h às 18h, e na UME 
Regina Altman (Rua Três s/nº, 
esquina com Rua 08), das 14h 
às 17h. No dia 11, será na Biblio-
teca Mário Faria (Posto 6, praia 
da Aparecida), das 14h às 18h 
com o projeto ‘Uma estação só 
para você’. A última atividade 
será no dia 25. (DL)

Cidades
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 D Aumento não é automático e depende de as farmacêuticas enviarem o relatório de comercialização à CMED

MARCELO CASAL/AGENCIA BRASIL 

 A Os medicamentos terão o menor 
reajuste médio desde 2018, conforme 
a resolução da Câmara de Regulação 
do Mercado de Medicamentos (Cmed), 
publicada nesta segunda-feira (31) no 
Diário Oficial da União. Embora o teto 
de reajuste tenha ficado em 5,06%, 
equivalente à inflação oficial acumu-
lada em 12 meses, esse percentual só 
incidirá sobre cerca de 7% dos remé-
dios. O aumento não é automático e 
depende de as empresas farmacêuticas 
enviarem o relatório de comercializa-
ção à CMED. Após essa fase, o reajus-
te, na prática, só é cobrado à medida 
que os estoques das farmácias forem 
repostos.

Como todos os anos, a resolução da 
Cmed divide os medicamentos em três 
níveis de reajuste, conforme o grau de 
concorrência. Os remédios do nível 1, 
no entanto, só representam 7,8% do to-

tal de medicamentos. O nível 2 corres-
ponde a 15%. O nível 3 representa 77,2%.

Ao considerar a série histórica, os 
percentuais de aumento para os remé-
dios de nível 2 e 3 são os mais baixos 
desde 2018, quando o nível 2 ficou em 
2,47% e o nível 3, em 2,09%. Em rela-
ção aos medicamentos de nível 1, o au-
mento de 5,06% é superior ao reajuste 
de 4,5% de 2024, mas inferior à alta de 
5,6% em 2023.

O aumento nos preços ocorre 
sempre em 31 de março de cada ano. 
A prática é regulamentada pela Lei 
10.742/2003, que estabelece as dire-
trizes para a regulação de preços. Para 
calcular o reajuste dos medicamentos, 
a Cmed considera primeiramente a in-
flação oficial pelo Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) 
acumulado de março do ano anterior 
a fevereiro do ano atual. (AB) 

Embora o teto de 
reajuste tenha 
ficado em 5,06%, 
equivalente à 
inflação oficial 
acumulada em 
12 meses, esse 
percentual só 
incidirá sobre 
cerca de 7% dos 
remédios

Apesar do aumento, reajuste 
médio é o menor desde 2018

Fique 
ligado 

NOTAS

 A A Escola de Governo e De-
senvolvimento Maria da Con-
ceição Tavares abre, nesta se-
gunda-feira (31), as inscrições 
para a primeira turma de ca-
pacitação em desenvolvimen-
to econômico, social e am-
biental do Brasil e dos países 
da América Latina.

A escola foi criada em 
2024 como fruto de coope-
ração técnica entre o Banco 
Nacional de Desenvolvimen-
to Econômico e Social (BN-
DES) e a Comissão Econômica 
para América Latina e Caribe 
(Cepal).

Ao todo, serão ofertadas 
60 vagas, sendo 30 para bra-
sileiros e 30 para latino-ame-
ricanos. As inscrições devem 
ser feitas no site da escola até 
o dia 25 de abril.

Podem participar servido-
res ou ex-servidores de ban-
cos públicos de desenvolvi-
mento do Brasil e da América 
Latina ou de órgãos públicos 
afins como ministérios, se-
cretarias, agências regulado-
ras, agências de fomento, den-
tre outros, que desenvolvam, 
preferencialmente, atividades 
de financiamento ao desen-
volvimento.

Para participar é preciso 
ter graduação superior em 
qualquer área do conheci-

BNDES abre inscrição 
para capacitação

mento, além de fluência em 
português ou espanhol. É re-
comendado ainda ter nível in-
termediário de compreensão 
e leitura em inglês.

A seleção dos candidatos 
buscará garantir a diversida-
de de gênero e étnico-racial 
e, no caso dos não brasilei-
ros, a diversidade de países 
de origem.

A capacitação será realiza-
da ao longo de 2025, em três 
etapas. A primeira, em junho, 
terá cinco dias de atividades 
exclusivamente presenciais 
na sede do BNDES, no Rio. 
A segunda será online e vai 
durar 11 semanas, de junho a 
agosto, com aulas ao vivo de 
três horas de duração. A últi-
ma etapa vai ocorrer em se-
tembro. (AB)

Serão ofertadas 
60 vagas, 
sendo 30 para 
brasileiros e 
30 para latino-
americanos. As 
inscrições devem 
ser feitas no site 
da escola até o dia 
25 de abril

 A A Refinaria Abreu e Lima 
(Rnest), na cidade de Ipoju-
ca, na região metropolitana 
do Recife, termina esta sema-
na com a capacidade de pro-
dução de óleo diesel amplia-
da. A Petrobras informou que 
concluiu as obras de moder-
nização do chamado Trem 1, 
módulo de produção da uni-
dade. Com isso, a capacida-
de de refino de petróleo sobe 
de 115 mil para 130 mil barris 
por dia.

Essa ampliação é um “re-
vamp”, que no jargão da in-
dústria do petróleo significa o 
processo de revisão e amplia-
ção. Esse revamp teve investi-
mento de R$ 93 milhões e re-
presenta influência direta na 
capacidade de a estatal trans-
formar o petróleo do pré-sal 
em óleo diesel, uma vez que a 

Rnest tem, dentre todas as re-
finarias do país, a maior taxa 
de conversão de petróleo cru 
em combustível, 70%.

O avanço na produção, 
além de ajudar a Petrobras a 
aumentar as margens de lu-
cro, contribui para que o Bra-
sil dependa menos de óleo 
diesel importado.

Em 2024, a Rnest produziu 
3,1 milhões de litros de diesel 
S-10 (tido como mais susten-
tável). Isso equivale a 12% de 
toda a produção desse com-
bustível pela Petrobras e é su-
ficiente para abastecer 6,7 mi-
lhões de caminhões. Usado 
por veículos leves e pesados, o 
diesel S-10 proporciona maior 
eficiência energética e menor 
impacto ambiental. Cerca de 
70% do diesel usado no Brasil 
é S-10. (AB)

Petrobras amplia 
produção 

 D Definição dos novos valores levou em consideração fatores como a inflação 

ARQUIVO/AGENCIA BRASIL 

Reajuste de preço de 
remédios é publicado

TETO. Com a publicação, nesta segunda-feira (31), empresas detentoras de registro 
de medicamentos poderão ajustar os preços de seus remédios

R
esolução da Câ-
mara de Regula-
ção do Mercado 
de Medicamen-
tos (CMED), pu-

blicada nesta segunda-fei-
ra (31) no Diário Oficial da 
União, estabelece o novo 
teto para reajuste de preços 
de remédios vendidos em 
farmácias e drogarias de 
todo o país.

Com a publicação, em-
presas detentoras de registro 
de medicamentos poderão 
ajustar os preços de seus re-
médios, sendo o ajuste má-
ximo permitido da seguinte 
forma: - nível 1: 5,06%; - nível 
2: 3,83%; - nível 3: 2,60%.

A CMED é composta pe-
los ministérios da Saúde, a 
Casa Civil, da Justiça e Segu-
rança Pública, Fazenda e do 
Desenvolvimento, Indústria, 
Comércio e Serviços. A Agên-
cia Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa) exerce a fun-
ção de secretaria executiva, 
fornecendo o suporte técni-
co às decisões.

Para a definição dos no-
vos valores, o conselho de 
ministros da CMED leva em 
consideração fatores como 
a inflação dos últimos 12 
meses, medida pelo Índice 
Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA), a 
produtividade das indústrias 

de medicamentos e os cus-
tos não captados pela infla-
ção, como o câmbio, a tarifa 
de energia elétrica e a con-
corrência de mercado.

ENTENDA.

As farmácias e drogarias, as-
sim como os laboratórios, 
distribuidores e importa-
dores, não podem cobrar 
pelos medicamentos preço 

acima do permitido pela 
CMED. A Lei nº 10.742, de 
2003, que trata da regula-
ção do setor farmacêutico, 
prevê o reajuste anual dos 
medicamentos. Isso não 
significa, entretanto, que 
haverá aumento automá-
tico dos preços praticados, 
mas uma definição de teto 
permitido de reajuste. Cabe 
aos fornecedores fixarem 

o preço de cada produto, 
respeitados o teto legal e es-
tratégias diante da concor-
rência.

Em 2024 o reajuste anual 
do preço de medicamentos 
foi de 4,5%. A lista com os 
preços máximos que podem 
ser cobrados por cada produ-
to fica disponível no site da 
Anvisa e é atualizada men-
salmente. (AB)

OPEN MALL SÃO VICENTE S/A
CNPJ nº 46.169.220/0001-44

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
Ficam V.Sas. convocadas para a Assembleia Geral Ordinária do Open Mall São Vicente S.A., inscrita 
no CNPJ 46.169.220/0001-44, de acordo e nos termos do Artigo 8º do Estatuto Social e parágrafo 
único do artigo 121 da Lei 6404/76, a qual será realizada em 23 de abril de 2025, quarta-feira, 
às 14:30 horas através de videoconferência (link e dados para acesso abaixo), a fim de deliberar 
sobre a seguinte ordem do dia: (I) Aprovação de Contas Exercício 2024; (II) Previsão de Resultados 
2025; (III) Comercialização; e (IV) Outros Assuntos de Interesse. As demonstrações financeiras 
encontram-se desde já disponíveis na sede da Companhia. Informamos que V.Sas. poderão se fazer 
representar por Procurador, especialmente constituído para tal ato por meio de Procuração com firma 
reconhecida. Neste aspecto, a Administradora se dispõe a representar V.Sas. mediante fornecimento 
de Procuração, bem como, voto por escrito de cada ordem do dia. Dados para acesso a videoconferência 
- Zoom: https://us02web.zoom.us/j/89902605501?pwd=bh5Qu6kEMPu1EtSon7HqHtZmSffN86.1 - 
ID da reunião: 899 0260 5501 - Senha: 162614. A Administração.

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DOS EMPREGADOS DA
SABESP, CETESB, CDG, COOPERATIVA ITARIRI (CEDRI),

ISA ENERGIA BRASIL, CPFL, START, B. TOBACE
E NOVA LUZ LOTADOS EM NOSSA BASE TERRITORIAL

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS

URBANAS DE SANTOS, BAIXADA SANTISTA,

LITORAL SUL E VALE DO RIBEIRA

Pelo presente Edital, o SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS 
URBANAS DE SANTOS, BAIXADA SANTISTA, LITORAL SUL E VALE DO RI-BEI-
RA, considerando: o Decreto Estadual nº 64.881/2020 e o item “VIII” da NOTA TÉC-
NICA CONJUNTA Nº06/2020- PGT/CONALIS do MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRA-
BALHO COORDENADORIA NACIONAL DE PROMOÇÃO DA LIBERDADE SINDI-
CAL (CONALIS), CONVOCA os trabalhadores da SABESP - Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo; da CETESB - Companhia Ambiental do Estado de São 
Paulo e Saneamento; da Consórcio CDG - Serviço de Água e Esgoto; da ISA ENERGIA 
BRASIL - Companhia de Transmissão de Energia Elétrica Paulista; da CEDRI - Coope-
rativa de eletrificação e distribuição da Região de Itariri; da CPFL - Companhia Piratininga 
de Força e Luz; da START - Engenharia e Eletricidade Ltda; da B.TOBACE - Instalações 
Elétricas e Telefônicas Ltda e da Consórcio NOVA LUZ, lotados em nossa base territorial, 
associados ou não a este sindicato, para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, 
no seguinte horário e local: dia 16 de Abril de 2025, às 18:00h em primeira convocação 
ou às 18:30h, em segunda convocação com qualquer número de trabalhadores presentes, 
na sede do SINTIUS em Santos/SP, na Rua São Paulo nº 24/ 26, Vila Belmiro - Santos/SP 
e na subsede Rua Pariquera Açu, nº 174 , Vila Tupi - Registro/SP,  sobre a seguinte: 

ORDEM DO DIA
A)  Leitura, discussão e votação da Ata da Assembleia anterior;
B)  Discussão, Deliberação e Aprovação sobre o pagamento e o desconto da Contribuição 
Assistencial e Confederativa, conforme Ordem de Serviço nº01, de 24/03/2009, do Minis-
tério do Trabalho e Emprego, garantindo-se o direito de manifestação de oposição, aos não 
associados pelo prazo de 10 (dez) dias contados da data da realização da Assembleia, me-
diante comparecimento do interessado na Secretaria da Entidade e preenchimento de for-
mulário específico para este fim, fornecido pelo Sindicato.

Santos, 31 de março de 2025.
TANIVALDO MONTEIRO DANTAS - Presidente
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Publicidade Legal

ERRATA DO AVISO DE 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º. 17/25 - PROC. ADM. 

N.º 10.945/24. 

Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de itens para 
manutenção e reparos para 
redes lógicas da PMSV., 
conforme condições e 
quantidades definidas no 
Edital e seus anexos, para 
atender a SUTIC. Onde se 
lê: “Prazo de Recebimento 
das Propostas: a partir das 
17 horas do dia 26/03/25 
até as 9 horas do dia 
08/04/25. Início da Sessão 
Pública com abertura e 
análise de proposta em 
08/04/25 às 09h15min. 
Início da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
a partir das 09h30min 
do dia 08/04/25, após a 
avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro.”, leia-se: 
“Prazo de Recebimento das 
Propostas: a partir das 17 
horas do dia 02/04/25 até 
as 9 horas do dia 15/04/25. 
Início da Sessão Pública 
com abertura e análise 
de proposta em 15/04/25 
às 09h15min. Início da 
Sessão Pública de Disputa 
de Preços, a partir das 
09h30min do dia 15/04/25, 
após a avaliação das 
propostas pelo Pregoeiro. 

São Vicente, 1 de 
abril de 2025.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 17/25  
PROC. ADM. N.º 1.091/25. 

Objeto: Aquisição de 1 
roteador para fibra ótica, 
conforme condições, 
quantidades e exigências 
estabelecidas. Prazo de 
recebimento das Propostas: 
a partir das 16 horas do dia 
01/04/25 até as 8 horas 
do dia 08/04/25. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: das 
08h05min às 14h05min do 
dia 08/04/25. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet .com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 27 de 
março de 2025.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º  07/25 – 
PROC. ADM. N.º 1.500/25. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente dispensa de 
licitação a contratação de 
empresa especializada para 
tratamento físico-químico 
da piscina de hidroterapia 
com fornecimento de 
mão de obra, ferramentas, 
equipamentos, materiais 
de consumo, produtos 
químicos e quaisquer 
outros necessários à 
execução dos serviços, do 
“Centro de Atendimento 
Especializado à Saúde da 
Criança com Deficiência – 
São Camilo”, da Diretoria 
de Atenção Especializada, 
da Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no presente Termo 
de Referência, pelo período 
de 12 (doze) meses. 
Prazo de recebimento das 
Propostas: a partir das 10 
horas do dia 02/04/25 até 
as 17 horas do dia 07/04/25. 
Início e término da Sessão 
Pública de Disputa de 
Preços: das 8 às 14 horas 
do dia 08/04/25. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/  
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.br/. 
O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 1 de 
abril de 2025.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações da 

Secretaria da Saúde

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 14/25  
PROC. ADM. N.º 2.288/25. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente dispensa a 
aquisição de 02 (dois) 
reservatórios térmicos 
solares de alta pressão 
- 2500 litros, aço 304 – 
boilers com instalação dos 
equipamentos na área 
técnica do Novo Complexo 
Materno Infantil, da Diretoria 
de Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência da 
Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no presente Termo 
de Referência. Prazo de 
recebimento das propostas: 
a partir das 8 horas do dia 
03/04/25 até as 8 horas 
do dia 08/04/25. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
das 10 às 16 horas do 
dia 08/04/25. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.br/. 
O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 1 de 
abril de 2025.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações da 

Secretaria da Saúde

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 15/25  
PROC. ADM. N.º 1.896/25. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente dispensa a 
aquisição de insumos para 
o Programa Estadual Pró-
Água, a fim de atender 
as necessidades da 
Coordenação de Sanitária 
da Diretoria de Vigilância 
em Saúde, da Secretária 
da Saúde do Município 
de São Vicente, conforme 
especificações contidas 
no presente Termo de 
Referência. Prazo de 
recebimento das propostas: 
a partir das 8 horas do dia 
03/04/25 até as 8 horas 
do dia 08/04/25. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
das 9 às 15 horas do 
dia 08/04/25. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.br/. 
O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 1 de 
abril de 2025.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações da 

Secretaria da Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 14/25 - EDITAL N.º 
14/25 -  PROC. ADM. 

N.º 939/25. 

Objeto: Ata de Registro 
de Preço, para aquisição 
de caixas térmicas para 
armazenamento de 
insumos, para as Diretorias 
da Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no presente 
Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: Até as 8 horas 
do dia 14/04/25. Abertura 
das Propostas: Às 9 horas 
do dia 14/04/25. Início da 
Sessão de Disputa: Às 
10 horas do dia 14/04/25. 
Informações Telefone: 
(13) 3569-5710. E-mail: 
sesasvcompras@yahoo.
com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.
br. O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 1 de 
abril de 2025.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO N.º 
027/25 - EDITAL N.º 27/25 -  
PROC. ADM. N.º 10.851/24. 

Objeto: Constitui objeto da 
presente licitação a aquisição 
de mobiliário para o Complexo 
Materno Infantil, para a 
Diretoria de Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência, 
da Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no Termo de 
Referência. Recebimento das 
Propostas: Até as 9 horas do 
dia 15/04/25. Abertura das 
Propostas: Às 09h01min do 
dia 15/04/25. Início da Sessão 
de Disputa: Às 10 horas do 
dia 15/04/25. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.br. O 
Edital está disponível no site 
da Prefeitura Municipal de São 
Vicente, na aba “Transparência” 
– “Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras Públicas. 

São Vicente, 1 de 
abril de 2025.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROC. 0019240-45.2017.8.26.0562. O Dr. Fernando de Oliveira 
Mello, Juiz de Direito da 8ª. Vara Cível do Foro de Santos/SP., na forma da lei, etc... FAZ SABER a RAFAEL MASIE-
RO, CPF. 206.248.458-50, que tramita a Ação de Cumprimento de Sentença, ajuizada por JAS do Brasil Transpor-
tes Internacionais Ltda., contra MACOEX Masiero Comercial e Exportadora Ltda.; e outro, no qual foi procedida a 
PENHORA sobre os Veículos, Placa EMP 0198, Ano/Mod. 2011/12 FLEX, Chassi 9BRBD48E0C2533679, Mar-
ca/Modelo TOYOTA/COROLLA XEI20; AVALIAÇÃO: R$ 60.951,00; Placa EMX 4913, Ano/Mod. 2010/11 FLEX, 
Chassi 9BRBD48E2B2505123, Marca/Modelo TOYOTA/COROLLA XEI20. AVALIAÇÃO: R$ 54.769,00; (pág. 
247/248); e PENHORA dos direitos que o Réu RAFAEL MASIERO, possui sobre o APTO. Nº. 163, localizado no 16º 
andar, do "EDIFÍCIO ROUXINOL", Bloco II, integrante do CONDOMÍNIO AVIS RARA, situado na Rua Pintassilgo, nº. 
185, esquina com a Av. Rouxinol, nº. 273, em Indianópolis, cabendo ao referido apto., o direito de uso de três vagas na 
garagem, em locais indeterminados, objeto da  Matrícula 98162, do 14º. Serviço Registral de São Paulo. AVALIAÇÃO: 
R$ 2.300,000,00, (12/22). Encontrando-se o co - réu, em lugar ignorado, foi deferida sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para 
que, no prazo de 15 dias, a fluir após os 30 dias supra, ofereça impugnação acerca das Penhoras e avaliações, ssoobb  
ppeennaa  ddee  aalliieennaaççõõeess  ddooss  rreeffeerriiddooss  bbeennss  ((aarrtt..  552233,,  §§  33ºº  ddoo  NNCCPPCC..)),,  sseegguuiinnddoo--ssee  ooss  aattooss  ddee  eexxpprroopprriiaaççããoo.. Será o edital 
publicado na forma da lei. Santos 21 de Fevereiro de 2025. – 

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROC. 0008041-79.2024.8.26.0562 (335/09). O Dr. José Alonso 
Beltrame Júnior, Juiz de Direito Titular da 10ª Vara Cível do Foro de Santos/SP., na forma da Lei, etc... FAZ SABER a 
ELIANE DE CASSIA MARQUES, CPF. 294.241.368-97, que tramita a Ação de Cumprimento de Sentença, ajuiza-
da por Sociedade Visconde de São Leopoldo. Encontrando-se a Ré, em lugar ignorado, foi deferida sua INTIMA-
ÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, deposite o valor da condenação de R$ 
17.986,60 (05/24), ssoobb  ppeennaa  ddee  ppaaggaarr  mmuullttaa  ee  hhoonnoorráárriiooss  ddee  aaddvvooggaaddoo  ddee  1100%%,,  aalléémm  ddee  ppeennhhoorraa  ee  aavvaalliiaaççããoo  ddee  ttaannttooss  
bbeennss  qquuaannttoo  bbaasstteemm  ppaarraa  aa  ssaattiissffaaççããoo  ddoo  ddéébbiittoo.. Fica a Ré advertida de que, transcorrido o prazo previsto no art. 523 
sem o pagto. voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias, para que, independentemente de penhora ou nova intimação, 
apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 20 DIAS.PROC.1024314-19.2024.8.26.0562(977/24).A Dra.Sheyla Romano 
dos Santos Moura,Juíza de Direito Titular da 5ª.Vara Cível do Foro de Santos/SP.,na forma lei,etc.. FAZ SABER a 
JOSÉ EDUARDO DE CASTRO MALTA FERRARI,CPF.169.596.138-25,que Condomínio Residencial Costa do 
Forte,ajuizou Ação de Execução,representada pelos condomínios vencidos e descriminados na planilha de débito de 
fls.07,ee  aass  ddeemmaaiiss  ccoottaass  qquuee  ppoorrvveennttuurraa  vveenncceerreemm  nnoo  ccuurrssoo  ddaa  lliiddee,da UNID.52,de propriedade do Executado,do Cond. 
- autor. Encontrando-se o Executado, em lugar ignorado, foi deferida sua CITAÇÃO por EDITAL, para os atos e termos 
da ação proposta e para que, no prazo de 03 dias, a fluir após os 20 dias supra, pague o débito de R$ 15.424,48 (09/24), 
acrescida das cominações legais, devidamente atualizada, ssoobb  ppeennaa  ddee  ppeennhhoorraa  ee  aavvaalliiaaççããoo  ddee  bbeennss  ssuuffiicciieenntteess  ppaarraa  aa  
ssaattiissffaaççããoo  ddaa  ddíívviiddaa e,em havendo pagto.em tal prazo,a verba honorária fixada em 10% será reduzida pela metade,ou 
ofereça embargos em  15 dias,podendo ainda se valer o executado no mesmo prazo do parcelamento legal(art. 916). 
NNããoo  sseennddoo  ooffeerreecciiddoo  eemmbbaarrggooss,,sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall..Será o edital publicado na forma da lei.NADA MAIS. - 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 30 DIAS.PROCESSO Nº0010708-72.2023.8.26.0562.O(A)MM.Juiz (a) de Direito 
da 4ªVara Cível,do Foro de Santos,Estado de São Paulo,Dr(a).Bruno Nascimento Troccoli,na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a JOSÉ ANTONIO VARELA GONZALEZ,CPF.292.185.688-33,que Residencial Rio Tâmega,ajuizou a A-
ção de Cumprimento de Sentença,contra Santa Eulália Construtora e Incorporadora Ltda.-Me. Encontrando-se o 
sócio da empresa executada, em lugar ignorado, foi deferida sua CITAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 dias, 
a fluir após os 30 dias supra, se manifeste acerca do requerimento de desconsideração da personalidade jurídica da 
empresa executada, e querendo, apresente as manifestações a respeito, bem como provas que entenda cabíveis (art. 
135 CPC.), não sendo contestada a ação, será decretada sua revelia, nesse caso será nomeado curador especial. Será 
o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, aos 26 de março de 2025. – 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA DE FUNDAÇÃO DA ASTRA  

ASSOCIAÇÃO DAS EMPRESAS DE 
TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE CARGAS

Ficam convocadas todas as transportadoras rodoviárias 
interessadas em integrar a ASSTRA – Associação 
das Empresas de Transporte Rodoviário de Cargas a 
comparecerem à Assembleia Geral de Fundação, a ser 
realizada no dia 09 de abril de 2025, às 10h, na Avenida Nelo 
Bombas, s/n, Jardim São Marcos, Cubatão/SP. A Assembleia 
ocorrerá em primeira convocação, com a presença da maioria 
dos interessados, e, em segunda convocação, trinta minutos 
após, com qualquer número de presentes, para tratar da 
seguinte Ordem do Dia: 1. Proposta e deliberação da 
fundação da ASTRA; 2. Discussão e aprovação do Estatuto 
Social da entidade; 3. Eleição e posse da Diretoria Executiva 
e demais cargos previstos no Estatuto; 4. Deliberações 
iniciais sobre a sede e funcionamento da entidade; 5. 
Assuntos gerais.
Assuntos gerais pertinentes à fundação.

Presidente da Comissão de Fundação:
ROBERTO ANTONIO FERREIRA

EDITAL PARA CONHECIMENTO GERAL – PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1023411-

81.2024.8.26.0562. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara de Família e Sucessões, do Foro de 
Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). NELSON RICARDO CASALLEIRO, na forma da Lei, etc. FAZ 

SABER a(o) quem possa interessar que neste Juízo tramita a ação de Alteração de Regime de Bens 
movida por Rodrigo da Silva Mantovani e Beatriz Oliveira Marchese, por meio da qual os 
requerentes indicados intentam alterar o regime de bens do casamento. O presente edital é 
expedido nos termos do artigo 734, § 1º do CPC. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, aos 21 de março 
de 2025. 

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 0001349- 77.2025.8.26.0223. O MM Juiz de Direito da 3ª Vara Cível do Foro de Guarujá/SP, Dr. 
Gustavo Gonçalves Alvarez, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a SARAH DE OLIVEIRA MARTINS FLYGARE ROCHA, RG 46.697.386-X SSP/SP e CPF nº 
390.250.378-52, que lhe foi proposta uma Ação de Cobrança em fase de Cumprimento de Sentença por parte de SOCIEDADE VISCONDE DE SÃO LEOPOLDO, e 
encontrando-se a executada em lugar ignorado, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que no prazo de 15 dias, contados após o decurso de 30 dias 
supra, pague a quantia de R$ 6.398,80 (seis mil trezentos e noventa e oito reais e oitenta centavos) atualizada até o efetivo pagamento e acrescido de custas, sob 
pena de incidência de multa de 10% e honorários advocatícios de 10%, bem como início dos atos de expropriação (art. 523 e §§ do CPC). Transcorrido o prazo 
previsto no art. 523 do CPC sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que a executada, independentemente de penhora ou nova intimação, 
apresente impugnação (art. 525 CPC). Será o presente afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS 

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 

na medida 

certa.
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 A Taboão da Serra, na região 
sudoeste da Grande São Pau-
lo, poderá viver um dia histó-
rico nesta semana. O gover-
no do estado de São Paulo 
pretende dar início à demo-
lição da antiga Sorana Sul, 
local que irá abrigar a futu-
ra estação do Metrô do mu-
nicípio.

A projeção é que o even-
to ocorra  nesta quinta-feira 
(3/4) ou sexta-feira (4/4).  O 
governo estadual ainda não 
confirmou oficialmente a 
data, mas  o marco históri-
co deve ser realizado a partir 
das 9h, em um dos dois dias.

O início das obras já havia 
sido divulgado pela Gazeta 
na última semana após uma 
entrevista do prefeito de Ta-
boão da Serra, Engenheiro 
Daniel (União Brasil), à Rádio 
Bandeirantes.

“A gente vai iniciar a de-
molição de um prédio onde 
será instalada a futura esta-
ção de Metrô. Em conversa 
com o governador, com a 
equipe responsável, o com-

Projeção do governo estadual é entregar a estação em Taboão da Serra, em 2028

THIAGO NEME/GAZETA DE S.PAULO

Metrô em Taboão da Serra começa a sair 
do papel com demolições nesta semana

GRANDE SÃO PAULO. Estação será marco para o transporte metropolitano, por ser a primeira do Metrô fora da capital paulista

promisso deles é entregar o 
metrô em funcionamento na 
cidade até 2028”, disse Daniel 
na ocasião. 

A estação é anunciada 
desde 2000 e será um mar-
co para o transporte metro-
politano, por ser a primeira 

estação do Metrô fora da ca-
pital paulista.

Nesta segunda-feira (31/3) 
a Prefeitura de Taboão da 

Serra também pontuou que 
aguarda a confirmação do 
governo estadual em relação 
ao evento. 

PROCESSO DE DESAPRO-
PRIAÇÃO NA REGIÃO.
Em fevereiro deste ano, a re-
portagem da Gazeta divul-
gou que o governo do Estado 
autorizou a desapropriação 
em regime de urgência de 
imóveis para implantação da 
extensão da Linha 4-Amarela 
até Taboão da Serra.

Neste documento não fo-
ram incluídas as áreas da es-

tação Chácara do Jockey, que 
será uma anterior a de Ta-
boão da Serra. 

De acordo com o  decre-
to, as propriedades, juntas, 
somam uma área de 28.600 
m², localizadas em Taboão da 
Serra, incluindo o antigo ter-
reno da concessionária Sora-
na Sul, onde ficará a estação, 
na região central, ao lado da 
sede da Prefeitura e a área 
da loja CEM.

Estimativas do gover-
no estadual mostram que a 
nova estação será a princi-
pal via de mobilidade para 
mais de 1,1 milhão de mo-
radores que residem na re-
gião.  A estação em Taboão 
da Serra é uma ampliação da 
Linha 4-Amarela do Metrô. 

O ramal será ampliado 
em 3,3 km com duas novas 
estações: Chácara do Jockey, 
na zona oeste da Capital, e 
Taboão da Serra. Aproxima-
damente três mil empre-
gos, diretos e indiretos, se-
rão gerados durante as obras.  
(Matheus Herbert)

Nesta segunda-feira 
(31/3) a Prefeitura 
de Taboão da Serra 
também pontuou 
que aguarda a 
confirmação do 
governo estadual em 
relação ao evento

 A O prefeito de São Paulo, 
Ricardo Nunes (MDB), lan-
çou o programa Mamãe Tari-
fa Zero, que oferece transpor-
te público gratuito aos pais 
que precisam levar e buscar 
os filhos matriculados em 
creches da rede municipal.

O prefeito anunciou que o 
programa vai custar R$ 38,6 
milhões, nesta segunda-fei-
ra (31/3).

A prefeitura vai pagar 
duas cotas por dia (sendo 
ida e volta) por aluno, além 
da entrega do bilhete único. 
Além disso, a primeira via 
do cartão também será gra-
tuita, e cada cota dá direito 

SP lança transporte gratuito 
para pais com filhos em creche

O prefeito anunciou que o programa vai custar R$ 38,6 milhões, nesta segunda-feira (31/3)

DIVULGAÇÃO/LEON RODRIGUES/SECOM/PMSP

a até quatro embarques em 
duas horas.

Segundo a prefeitura, de-
vem ser beneficiados pelo 
programa 14.638 alunos de 
0 a 4 anos que frequentam 
Centros de Educação Infan-
til (CEIs).

SOLICITAÇÃO.
Para solicitar o benefício, 
a  pessoa responsável pela 
criança deve consultar no 
site do Mamãe Tarifa Zero 
se pode solicitar o benefício. 
Caso tenha direito, será dire-
cionada para realizar o pedi-
do, confirmando seus dados 
e as informações da criança.

Devem ser beneficiados pelo Mamãe Tarifa Zero 14.638 alunos de 
0 a 4 anos que frequentam os CEIs; veja quem tem direito

Após a confirmação, o Bi-
lhete Único Mamãe Tarifa 
Zero será emitido e envia-
do para a casa do responsá-
vel em até 10 dias, e a recar-
ga será liberada até três dias 
após o recebimento do bilhe-
te único.

QUEM TEM DIREITO AO BE-
NEFÍCIO?
Para ter direito ao benefício, 
é necessário que:

- Aluno deve estar matri-
culado em uma creche pú-
blica da cidade de São Paulo;

- Mãe, pai ou responsável 
deve ser inscrito no CadÚni-
co (Cadastro Único para Pro-

gramas Sociais);
- Residir a uma distância 

superior a 1,5 quilômetro da 
creche;

- Não ser usuário do 

Transporte Escolar Gratuito 
(TEG);

- Responsáveis com outro 
tipo de gratuidade ativa no 
transporte público, como pes-

soas com 60 anos ou mais e 
usuários do Bilhete Único da 
Pessoa com Deficiência, tam-
bém não poderão solicitar o 
benefício. (Monise Souza)

 A Algumas pessoas estão 
contando os dias há meses 
para essa sensação de calor 
intermitente ir embora. E o 
momento de  chegou, e uma 
frente fria com potencial para 
derrubar as temperaturas 
está se aproximando do lito-
ral de SP.  Segundo informa-
ções do The Weather Chan-
nel, Climatempo e Instituto 
Nacional de Meteorologia (In-
met), uma frente fria quase 
dupla (pois uma vai passar 
em seguida da outra) chegará 
ao litoral de São Paulo no final 
da tarde de quinta-feira, dia 3 
de abril, com potencial para 
temporais e ventos fortes.

Hoje haverá sol na maior 
parte do tempo com algumas 
nuvens no céu. Não chove. As 
máximas sobem um pouco e 
chegam aos 33º C, com a sen-
sação térmica indo aos 35º C. 
(Jefferson Marques)

Frente fria: 1ª semana de abril 
terá chuva e friozinho no litoral

Frente fria chegará forte nessa primeira semana de abril

RODRIGO PIVAS/GAZETA DE S.PAULO

 A Três homens, de 28, 36 e 43 
anos, foram presos em flagran-
te após tentarem assaltar uma 
agência bancária no centro de 
São Sebastião, no litoral de São 
Paulo, no domingo (30). 

De acordo com o boletim 
de ocorrência, para não serem 
identificados, os criminosos vi-
raram as câmeras de segurança 
da agência, desligaram os sen-
sores e tentaram conectar um 
dispositivo na máquina para 
retirar o dinheiro, no entanto, 
não conseguiram. Após a tenta-
tiva frustrada, o trio fugiu, mas 
a Polícia Civil recebeu um alerta 
do alarme instalado na agência. 

As equipes descobriram a 
placa do veículo utilizado pe-
los criminosos e, com a ajuda 
do sistema do Muralha Pau-
lista, instalado em câmeras do 
município, conseguiram a lo-
calização do trio, que estava se 
deslocando à Caraguatatuba.

Os homens tentaram fugir 

Trio que tentava assaltar 
agência bancária é preso

da abordagem policial. O moto-
rista e os outros dois suspeitos 
abandonaram o veículo, mas 
foram detidos. 

Além dos materiais utiliza-
dos para cometer os crimes, 
as equipes ainda apreenderam 
malas, celulares, roupas e sapa-
tos dentro do carro.

O trio é suspeito de assaltar 
caixas eletrônicos em outras 
regiões do estado. A polícia in-
vestiga se eles participaram de 
uma tentativa de furto a um 
caixa eletrônico em Franca, no 
interior paulista, dois dias an-
tes. (GSP)

O trio é suspeito 
de assaltar caixas 
eletrônicos em 
outras regiões do 
estado

Mulher morre 
após ser atingida 
por trem

 A Uma mulher, de identida-
de ainda não revelada, mor-
reu depois de ser atingida 
por um trem da CPTM em 
Várzea Paulista, na região de 
Jundiaí, na noite deste sába-
do (29/3).

Segundo a companhia, a 
vítima invadiu o trilho do 
trem no trecho da estação 
Várzea Paulista, da Linha 
7-Rubi, e foi atingida pelo veí-
culo. A vítima foi encami-
nhada à Unidade de Pronto 
Atendimento da cidade, mas 
não resistiu aos ferimentos.

Em nota, a CPTM infor-
mou que colabora com a in-
vestigação da polícia e que 
fornecerá imagens de câme-
ras de monitoramento da es-
tação.

O acidente foi regis-
trado no 1º Distrito Po-
licial de Várzea Paulista.  
(Bruno Hoffmann)
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 A A Petrobras anunciou nes-
ta segunda-feira (31) a redução 
de R$ 0,17 por litro no preço do 
óleo diesel A (utilizado na pro-
dução do óleo que chega aos 
consumidores). A diminuição 
de 4,6% passa a valer a partir 
desta terça-feira (1º).

O anúncio foi feito pela 
presidente da estatal, Magda 
Chambriard, durante lança-
mento de um programa para 
aquisição de crédito de carbo-
no, na sede da companhia, no 
Rio de Janeiro.

O novo valor do combustí-
vel vendido às refinarias será, 
em média, de R$ 3,55 por litro. 
De acordo com cálculos da em-

Petrobras reduz preço do 
diesel a partir de hoje

O anúncio foi feito pela presidente da estatal, Magda 
Chambriard, na sede da companhia, no Rio de Janeiro

FERNANDO FRAZÃO/AGENCIA BRASIL 

presa, considerando a mistura 
obrigatória de 86% de diesel A 
e 14% de biodiesel para compo-
sição do diesel B vendido nos 
postos, a parcela da Petrobras 
no preço ao consumidor pas-
sará a ser de R$ 3,05/litro, uma 
redução de R$ 0,15 a cada litro 
de diesel B.

A última mudança no pre-
ço do diesel tinha sido em 1º de 
fevereiro, quando houve alta 
de R$ 0,22.

A Petrobras informou que, 
com o novo preço de abril, o 
diesel barateou R$ 0,94 por li-
tro, representando recuo de 
20,9% desde dezembro de 
2022, quando houve a mudan-

O novo valor do combustível vendido às refinarias será, em 
média, de R$ 3,55 por litro

ça de governo Bolsonaro para 
Lula. Considerando a inflação 
do período, a redução chega 
29%, informou a estatal.

Magda Chambriard refor-
çou a defesa da política de pre-
ços da companhia, alterada em 
2023. A atual política é conside-
rada como “abrasileiramento” 
dos valores, pois leva em conta 
fatores como o custo da pro-
dução de petróleo no Brasil e 
a participação da Petrobras no 
mercado consumidor.

A intenção é não trazer 
para o consumidor brasileiro 
as flutuações bruscas dos pre-
ços internacionais e manter a 
estatal competitiva. (AB)

Sai reajuste 
salarial de 
servidores 

 A O governo federal confir-
mou que o reajuste salarial dos 
servidores públicos, que de-
pendia da aprovação do Orça-
mento Geral da União de 2025, 
será incluído na folha de abril, 
com pagamento a ser efetiva-
do em maio.

A Lei Orçamentária Anual 
foi aprovada na semana pas-
sada pelo Congresso, e aguar-
da ainda a sanção presidencial 
para entrar em vigor, o que 
deve ocorrer nas próximas se-
manas.

O reajuste dos servidores 
será pago de forma retroati-
va a janeiro, ou seja, incluindo 
as diferenças salariais que já 
deveriam estar sendo pagas. 
Ocupantes de funções e de car-
gos comissionados também 
foram contemplados. (AB)

 A A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) 
suspendeu a interdição do 
creme dental Colgate Total 
Clean Mint, determinada na 
última quinta-feira (27), após 
apresentação de recurso pela 
empresa. Ainda assim, a An-
visa emitiu alerta sobre a pos-
sibilidade de ocorrência de 
reações indesejáveis ao uso 
de cremes dentais que conte-
nham fluoreto de estanho na 
formulação.

A orientação é que os con-
sumidores e profissionais de 
saúde notifiquem as reações 
adversas às autoridades sa-
nitárias pelo sistema e-Noti-
visa. “A agência recebeu re-
latos de eventos adversos 
que indicam que a presença 
na formulação da substân-
cia fluoreto de estanho, que 
tem conhecidos benefícios 
antimicrobianos e anticárie, 

Anvisa suspende interdição de venda de 
creme dental da Colgate

Ainda assim, 
Anvisa emitiu 
alerta sobre a 
possibilidade de 
ocorrência de 
reações ao uso de 
cremes dentais 
que contenham 
fluoreto de 
estanho na 
formulação

pode estar associado a rea-
ções indesejáveis em alguns 
usuários”, alerta a Anvisa. A 
recomendação é para que os 
consumidores observem si-
nais de irritação e interrom-
pam o uso do produto. Caso o 
desconforto seja persistente, 
procure um profissional. (AB)

 A O governo federal vai apre-
sentar ao Congresso Nacional 
um projeto de lei que aumen-
ta em até 50% as penas im-
postas ao crime de receptação 
de celulares, dispositivos ele-
trônicos, cabos e fios, além de 
outros itens roubados. O ob-
jetivo, segundo o Ministério 
da Justiça e Segurança Pública 
(MJSP), que enviou o texto ao 
presidente da Luiz Inácio Lula 
da Silva, é coibir com mais ri-
gor aquelas pessoas ou qua-
drilhas que se beneficiam de 
produtos oriundos do crime.

O projeto também cria um 
novo tipo penal, o furto qua-
lificado, quando o crime é co-
metido por encomenda para 
fins comerciais, além de equi-
parar à receptação qualificada 
a prática de comercialização 
irregular de sinal de televi-
são por assinatura, conhecida 
como “gatonet” ou “TV box”.

Segundo o MJSP, se o pro-

Receptação: PL 
propõe pena maior 

jeto for aprovado, passará a 
a ser crime grave furtar algo 
para vender depois, especial-
mente se for feito como par-
te de um negócio, seja legal 
ou ilegal. 

“O objetivo é desmante-
lar quadrilhas que vivem des-
se tipo de crime. A venda de 
produtos roubados - incluin-
do serviços ilegais, como os 
chamados gatonet e os apa-
relhos TV box piratas - tam-
bém será enquadrada como 
crime grave.

Ainda de acordo com a 
proposição, “também incor-
rerá nesse crime quem ad-
quirir, receber, transportar, 
conduzir, ocultar, tiver em 
depósito, desmontar, mon-
tar, remontar, vender, expor à 
venda, ofertar, prestar, ou de 
qualquer forma utilizar, em 
proveito próprio ou alheio, 
bem relacionado ao aludido 
serviço”. (AB)

Orientação é que os consumidores e profissionais de saúde 
notifiquem as reações adversas pelo sistema e-Notivisa
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 A Dez estados vão aumentar 
o ICMS (imposto sobre merca-
dorias e serviços) sobre com-
pras em sites estrangeiros pelo 
Regime de Tributação Simpli-
ficada de 17% para 20% a partir 
de 1º abril.

O aumento é parte de um 
acordo fechado no ano passa-
do pelos secretários estaduais 
de Fazenda. Os demais esta-
dos e o Distrito Federal ainda 
não sinalizaram se vão imple-
mentar a mudança e, se deci-
direm elevar o tributo, será só 
em 2026.

O aumento do tributo já 
está definido em Minas Ge-
rais, Acre, Amapá e sete esta-
dos do Nordeste. As exceções 
na região são Maranhão e Per-
nambuco.

Nesses dois estados e tam-
bém no RJ, Tocantins e Distri-
to Federal a mudança depende 
de um decreto dos governa-
dores. São locais em que a lei 
já permite alíquotas de pelo 
menos 20% para os produtos 
em geral.

Nos outros 12 estados, in-
O aumento do tributo já está definido em Minas Gerais, Acre, 
Amapá e sete estados do Nordeste

JOEDSON ALVES/AGENCIA BRASIL 

Dez estados aumentam ICMS 
sobre importação nesta terça 

COMPRAS ONLINE. Taxa sobre compras em sites estrangeiros sai de 17% para 20% a partir de 1º abril

cluindo São Paulo, o aumen-
to só pode ser feito por meio 
de projeto de lei aprovado nas 
suas Assembleias Legislativas. 
Nesses locais, o percentual 
aplicado aos produtos em ge-
ral é inferior aos 20%, e as ex-
ceções precisam do aval dos 
deputados estaduais.

Qualquer aumento propos-
to em 2025, seja por edição de 
decreto ou aprovação de lei, só 
pode entrar em vigor a partir 
de janeiro de 2026, devido à 
regra da anualidade para ele-
vação de impostos.

Os dez estados que vão ele-
var o tributo em abril deste 
ano aprovaram a mudança em 
dezembro de 2024 e precisa-
ram respeitar também o pe-
ríodo de 90 dias para aplicar a 
nova alíquota.

Em junho de 2023, os go-
vernadores decidiram unifi-
car em 17% o ICMS nas com-
pras em sites estrangeiros, que 
passaram a seguir as regras de 
tributação do programa Re-
messa Conforme, consideran-
do a menor alíquota vigente 

na época entre as unidades fe-
derativas.

Em dezembro do ano pas-
sado, o Comsefaz, comitê de 
secretários de Fazenda, apro-
vou um acordo que permite 
elevar o tributo a 20%, aten-
dendo a uma demanda do va-
rejo nacional. Como se trata de 
uma autorização para definir a 
alíquota, a aplicação do que foi 
combinado depende de cada 
governador.

O Imposto de Importação 
do governo federal não muda, 
e a decisão de elevar o ICMS 
não foi tomada pelo presiden-
te Lula, como esclareceu o Pa-
lácio do Planalto após o anún-
cio da decisão dos secretários 
estaduais de Fazenda em de-
zembro. Já em SP, a Secretaria 
de Fazenda disse que não pode 
aplicar para essas importações 
alíquota superior a 18%, per-
centual da chamada alíquota 
modal, aquela cobrada sobre 
a maioria dos produtos que 
circulam no estado, e não res-
pondeu se planeja ou não mu-
dar a lei. (FP)

IR já atinge 
5 milhões de 
declarações 
em 2025

 A Mais de cinco milhões de 
pessoas já entregaram a sua 
declaração do Imposto de Ren-
da. Até as 10h de segunda-fei-
ra (31), 5.211.894 documentos 
chegaram ao fisco, segundo 
números divulgados pela Re-
ceita Federal.

A marca foi atingida após 
15 dias do início do prazo, mais 
do que o dobro do tempo que 
demorou para alcançar o mes-
mo número em 2024, quando 
foi alcançado no sexto dia.

O ritmo mais lento pode 
ser devido ao atraso da libera-
ção de todos os dados da de-
claração pré-preenchida, o que 
só deve ocorrer nesta terça-fei-
ra (1º). No ano passado, o re-
curso foi disponibilizado três 
dias antes do início do prazo 
de entrega.

O fisco estima que 57% das 
pessoas que entregarão a de-
claração devem usar a ferra-
menta que preenche os dados 
que são enviados por bancos, 
hospitais, cartórios e órgãos 
públicos para a Receita. Por 
isso, o atraso na liberação to-
tal dos dados pode ter contri-
buído para o ritmo menor. (FP)
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Curtas

VALE TUDO . Marco Auré-
lio, de “Vale Tudo” (1988), é 
um dos personagens mais 
lembrados da carreira de 
Reginaldo Faria. Empolga-
do com a estreia do remake, 
o ator conta que teve medo 
de ser agredido nas ruas por 
causa das vilanias do em-
presário. “A Miriam Pires 
tinha feito uma persona-
gem má um pouco antes, e 
as pessoas a agrediam. Tive 
medo. Mas eu saí e, de re-
pente, vi que as pessoas me 
aplaudiam, gostavam. Fi-
quei surpreso”, reconheceu.

SÉRIE. A eleição de Donald 
Trump como presidente 
dos Estados Unidos impac-
tou os rumos da série “The 
White Lotus”, sucesso da 
HBO. Originalmente, a per-
sonagem Laurie, interpre-
tada pela atriz Carrie Coon, 
seria mãe de uma pessoa 
não binária, ou seja, alguém 
que não se identifica com 
os gêneros feminino e mas-
culino. No entanto, após a 
vitória do republicano, o 
criador da série, Mike Whi-
te, decidiu suprimir essa in-
formação.

SUSTO . Othon Bastos, 
91, deixou o palco da 
peça “Não me Entrego, 
Não” na noite deste do-
mingo (30), após passar 
mal enquanto se apre-
sentava no Teatro Raul 
Cortez, em São Paulo. O 
ator sentiu tonturas e in-
terrompeu o espetáculo 
para procurar ajuda mé-
dica. Othon foi encami-
nhado ao hospital, onde 
foi diagnosticado com 
um quadro viral.

“Ele foi um ótimo 
pai, um exemplo 
para mim. Foi o 
meu tudo”. 

Oruam sobre o pai, 
Marcinho VP, ter sido 
exemplo para ele.

A 
capela onde Ana 
Maria Braga, 75, 
pretende se ca-
sar em breve 
com Fábio Ar-

ruda, 54, tem 400 imagens 
de santos. O templo fica em 
uma fazenda da apresenta-
dora, em Atibaia, no inte-
rior de São Paulo, e já foi 
mostrado em reportagens 
da Globo. Ele foi erguido 
durante a pandemia como 
uma homenagem à san-
ta católica de sua devoção, 
Nossa Senhora de Fátima. 
Ana Maria Braga e Fábio Ar-
ruda devem subir ao altar 
no dia 4 de julho. Segundo a 
revista Veja, famosos como 
Xuxa, Angélica, Luciano 
Huck, Ivete Sangalo e Sabri-
na Sato estão entre os con-
vidados.

CAPELA NA FAZENDA  
Ana Maria deve se casar em SP
Casamento está 

previsto para acontecer 

na capela que fica 

em uma fazenda da 

apresentadora, em 

Atibaia, no interior de SP

Kanye se arrepende de ser pai
Kanye West diz que se arrepende de ter engravidado a ex-mu-
lher, Kim Kardashian. O músico foi casado com a socialite en-
tre 2014 e 2022. Eles tiveram quatro filhos: North, 11, Saint, 9, 
Chicago, 7, e Psalm, 5. O rapper expôs seu arrependimento em 
uma entrevista ao canal do DJ Akademiks no YouTube. Para o 
cantor, ter engravidado Kim não foi coisa de Deus. “Isso é culpa 
minha. Eu já não queria ter filhos com essa pessoa logo após os 
dois primeiros meses com ela, mas não era o projeto de Deus”.

Etiqueta
Para atuarem em “Vale Tudo”, 
Paolla Oliveira como Hele-
ninha Roitman e Malu Gal-
li como Celina, respectiva-
mente filha e irmã da vilã 
Odete Roitman (Debora Blo-
ch) tiveram aulas de etiqueta.  
“Tivemos aulas e a gente brin-
ca que a coisa mais difícil do 
personagem é ser rico porque 
dá muito trabalho. É dificíli-
mo”, afirmou Paolla.

Quarto filho
Virgínia Fonseca respondeu se 
deseja dar mais um irmãozinho 
aos três filhos que já teve com 
o marido, Zé Felipe. A influen-
ciadora foi questionada por um 
fã no Instagram: “Pretende ter 
mais filhos?”. Virgínia, então, 
respondeu que a “fábrica” já 
está fechada. “Nops”, escreveu 
ela, na legenda de um vídeo em 
que aparece fazendo movimen-
to negativo com o dedo.

Esposa de Daniel Alves anuncia gravidez
A esposa de Daniel Alves anunciou que está a espera do primeiro filho. A modelo Joana 
Sanz postou um vídeo nas redes sociais em que mostra um teste de gravidez positivo, três 
dias após o ex-jogador ter tido a condenação por agressão sexual anulada. Na legenda, ela 
afirmou que nunca teve o sonho de ser mãe, mas que foi amadurecendo a ideia ao longo do 
tempo. “Há tanto desconhecimento sobre a idade reprodutiva da mulher e que não é tão fá-
cil engravidar. Há cinco anos, considerei com muito medo a ideia de ser mãe. Medo porque 
um ser humano dependerá de mim para sobreviver, medo de não trabalhar, medo de me 
perder como mulher...”, escreveu. Joana disse ter feito duas vezes o procedimento de fertili-
zação in vitro e que teve três perdas gestacionais, somadas a uma operação nas trompas e 
a descoberta de uma endometriose. Pouco antes do anúncio, a esposa de Daniel comparti-
lhou uma foto do brasileiro tomando sorvete, e colocou um emoji de coração.
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